

9/20 たいどう 躰道の全国大会で上位入賞

8月に上尾市で開催された躰道の全国大会において、小澤侑也さん(川越総合高校3年)が見事優勝され、小澤奈都巳さん(富士見台中3年)、山本千穂里さん(勝瀬中1年)、山本隼人さん(鶴瀬小4年)も表彰台に上がりメダルを獲得されました。報告会ではスピーディーでアクロバティックな躰道の演武を披露していただきました。



(前列左から)山本隼人さん・千穂里さん・小澤侑也さん・奈都巳さん



9/23 つるせバスケット朝市

鶴瀬駅西口通り商店会の松本商会駐車場周辺で開催されました。かつて鶴瀬駅西口の目抜き通りだった時の賑わいと活気を取り戻そうと、昨年からはまった朝市。2回目となる今回も地元で採れた新鮮野菜やパン、洋菓子、カフェ、雑貨、花など、市内外から48店が出店。お気に入りのバスケットを片手に大勢の方が朝市での買い物を楽しみました。

9/27 アーティスティックスイミング 全国大会で準優勝

第42回全国JOCジュニアオリンピックカップ夏季水泳競技大会(8月・金沢市)において、アーティスティックスイミング競技のチーム(13~15歳)の部に出場した中谷奏空さん(本郷中2年)が見事準優勝の好成績を収められました。「この結果を来年につなげられるように頑張ります」と力強く決意を話されました。



9/28 国際交流フォーラム

国際交流フォーラム2019がキラリ☆ふじみで開催され、外国籍の方々や多くの市民が参加されました。外国の特色あるダンスや太極拳などが披露されたほか、さまざまな国の人とグループに分かれての「わいわい☆ワールドトーク」や民族衣装の試着など、外国の文化や習慣、環境などについて触れながら、交流を図り、理解を深め、多文化との共生について考える貴重な機会となりました。また、東京2020オリンピック・パラリンピックのホストタウン相手国であるセルビア共和国のお菓子が参加者の皆さんに振る舞われました。